

El Eco de Cartagena

Diario decano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

Circular

Sobre la conmemoración de la Consagración de España al Sagrado Corazón de Jesús

El día treinta de Mayo de mil novecientos diez y nueve es entre nosotros una fecha gloriosísima para la Religión y para la Patria. En ese día nuestro católico Monarca, don Alfonso XIII (q. D. g.), respondiendo sin duda a la voz de Dios, «praebe, fili mi, cor tuum mihi, (1) que desde muy niño había sido resonar como un eco dulcísimo en su alma por virtud de las misteriosas maravillas, quiso entregar y consagrar públicamente a Dios, no sólo su corazón sino el corazón y los afectos de todos los españoles puestos por el mismo Dios bajo el cuidado de su cetro real.

El Excmo. señor Arzobispo de Granada, Metropolitano de esta provincia eclesiástica, Nos comunica que los venerables Metropolitano de España, en las Conferencias recientemente celebradas, han proclamado que la acendrada devoción española fija en aquel hecho, de tan eficaz trascendencia en nuestra historia, el manantial y origen de la visible protección y especialísima bendición con que desde entonces viene el Señor de todo lo creado favoreciendo nuestra Patria.

Entendiendo los mismos venerables Metropolitano, que como hijos agradecidos y como buenos españoles, debemos esforzarnos porque la memoria de un hecho tan glorioso y que tanto nos obliga no se debilite con el tiempo, quisimos bien vayar robusteciéndose de día en día ha acordado: Que en España cubren su conmemoración todo el año al 30 de Mayo con carácter nacional en todas las iglesias, celebrándose comuniones generales y haciéndose por la tarde la exposición del Smo. Sacramento y la lectura del acto de Consagración que Su Magestad el Rey formó en el Cerro de los Angeles.

Por nuestra parte acogemos con el mayor fervor y entusiasmo este acertadísimo acuerdo y muy agradecidamente encargamos a todos los Sres. Curas Párrocos, Eclesiásticos, Regentes y encargados de iglesias que el día 30 de los corrientes, o bien el domingo anterior o siguiente, celebren estos cultos invitando antes a todos los fieles para que sigan con amor y decisión e ejemplo edificatísimo de nuestro Monarca, quien, con una firmeza admirable, ha querido recordar a la vez demando el espontaneísmo del Cerro de los Angeles en el por tantos títulos brillante discurso pronunciado poco ha en las gradas mismas del Solio Pontificio.

A este efecto autorizamos para cualquier de esas fechas la exposición solemne de S. D. M., servatis servandis, deseamos que se celebren en ellas comuniones generales, debiéndose hacer por la tarde ante el Santísimo Sacramento expuesto la lectura del acto de consagración que se inserta en este mismo número del Boletín y pudiéndose organizar solemnes procesiones allí donde los señores Ojras lo estimaren conveniente.

Al anunciar estos actos a los fieles se les dará asimismo a conocer las indulgencias «Parcial y Plenaria» que hay concedidas para ellos, según el

Rescripto Pontificio que también se publica hoy.

Tenemos la seguridad de que esta nuestra Diócesis, en la cual tan profundamente ha arraigado la devoción al Sacratísimo Corazón de Jesús, perpetuará y solemnizará esta fiesta que ha de tener verdadero carácter nacional, como ya de otra manera se dispone a perpetuarla en piedras y bronce, primero Mazarrón en el Monumento que el mismo día 30 de los corrientes inaugurará en el cerro que domina al pueblo y después Murcia sobre las altas rocas del castillo de Montaguado. Murcia 20 de Mayo de 1924.

† EL OBISPO
(Del «Boletín Oficial» de este Obispado).

Con arreglo a lo antedicho se celebrarán dichos actos en la parroquia de Santa María de Gracia mañana, domingo. A las 8 misa de Comunión general y por la tarde a las 7 ejercicio con exposición de S. D. M. y acto de consagración al Sagrado Corazón.

Hay concedidas 7 años y 7 cuarentenas de indulgencias por asistir a este acto y una plenaria habiendo confesado y comulgado y rogando por las intenciones del Romano Pontífice.

«EL ECO DE CARTAGENA» se adhiere de corazón a estos homenajes al Rey de reyes y Señor de las naciones y de los pueblos.

De Sociedad

Los que viejan

De Madrid ha llegado el arquitecto de la Dirección General de Prisiones don Vicente Agustí.

—A Galicia han marchado el Capitán de Corbeta don Eduardo García Ramírez y su bella esposa doña Matilde Soter.

—Para Ferrol, a donde van destinados, han salido el Teniente de Navío don Pedro Lapique, su distinguida esposa doña María Teresa Quiñones de León e hija y hermana política Carmen Quiñones de León.

—A Madrid ha marchado el ingeniero naval don José Antonio Saucos.

—A Madrid don Angel Rizo y su esposa doña Aurora Cassola.

—También han salido para la Corte doña Isabel Muñoz Delgado viuda de Delgado y su hijo Alejandro.

—A Madrid, los estudiantes don Salustiano Muñoz Delgado y Doggio y don Manuel Cano Lopis.

—A Madrid, a donde fué destinado ha marchado esta tarde en el correo el Coronel de Artillería don Joaquín Calderón.

Notas varias

En Madrid ha dado a luz un hermoso niño la distinguida señora cartagenera Mari Pepa Sánchez Doménech, de Moreno de Guerra.

—Las señoritas Caridad Segura, Pepita Victoria y Pepita Fernández, acompañadas al órgano por la excelente profesora Encarna Segura, han cantado durante la Comunión celebrada hoy en Santo Domingo preciosos motetes con un gusto y una afinación dignos de elogio.

No nos extraña que tan magistral resultara este acto musical siendo la encargada de dirigirlo la repetida señorita Encarna Segura cuyas condiciones son por todos conocidas y estimadas.

—El pasado jueves, día de la Ascensión, recibió por primera vez el Pac de los Angeles la preciosa niña María Lázaro Baró.

A ella y a sus padres nuestra enhorabuena.

Rogad a Dios en Caridad por el alma del señor

Don Casimiro Muñoz Gallego

QUE FALLECIO EL 28 DE MAYO DE 1924

R. I. P.

La Hora Santa que se celebrará el miércoles día 4 de 9 1/2 a 10 1/2 en el templo de Nuestra Señora de la Caridad será aplicada en sufragio de su alma.

Su desconsolada esposa doña María Piezas Martínez, hijos don Manuel, doña Angelita y don Casimiro, hijo político don Severino Martínez-Conde; nietos, hermanos político; primo; sobrinos; tíos y demás familia ruegan a sus amigos y personas piadosas la asistencia a estos cultos y suplican una oración por el alma del finado, por cuyo especial favor les quedarán eternamente reconocidos.

Cartagena Mayo 924

Onomásticas
Ayer, festividad de San Fernando Rey de España, celebraron su fiesta onomástica entre otros señores don Fernando Berroé, don Fernando Olive, don Fernando Pérez Ojeda y don Fernando Querol.

La señora doña Fernanda Rico, viuda de Minguez y la señorita Fernanda Barco.

Hoy, festividad de Santa Amelia, celebran su santo doña Amelia Gómez de Serón y la señorita Amelia Portela.

Procesión Eucarística

Mañana como tenemos repetidamente anunciado, a las 5 de la madrugada saldrá de la iglesia de Santa María de Gracia la procesión con el santísimo que se dirigirá al paseo de la Erceción donde se dará la bendición a los campos, haciendo el recorrido que tenemos dicho.

Don Juan de Carranza

Mañana tarde en el correo marcha a Madrid, para posesionarse del cargo de Almirante Jefe del Estado Mayor Central de la Armada, el Excmo. Señor Don Juan de Carranza.

Habiendo rehusado los honores que le corresponden, solo acudirán a la estación para despedirle comisiones de todos los cuarteles.

Lleve feliz viaje el señor Carranza y deseamos vivamente que desde el alto cargo que ahora va a desempeñar no olvide a Cartagena por la que tanto puede hacer, ya que Cartagena así lo espera.

El muy caballeroso General Carranza en su reciente salida se despide de nosotros y nos envía al final las siguientes líneas que debemos publicar.

«El corto intervalo de tiempo que ha meditado entre mi nombramiento para el nuevo cargo con que he sido honrado por el Gobierno de S. M. y mi salida para tomar posesión de él y en el

cuál he tenido que dejar satisfechos impresionables deberes oficiales ha venido a sumar el profundo sentimiento mío por dejar esta mi muy querida Ciudad que tengo como mi segunda patria o bien adoptiva el no menos vivo de privarme de despedirme personalmente de mis numerosas relaciones que me han honrado con su amistad y aprecio para expresarles mi nobleza obliga a la par que dicho sentimiento de hondo pesar el sincero testimonio del gratísimo recuerdo que llevo de esas atenciones apreciadas por mí en cuanto valen.

En su defecto lo hago por este medio y con las precedentes sentidas manifestaciones, muy páticas en relación con los móviles que las inspiran y que las ciero con la declaración de quedar en espíritu con este noble pueblo y en su santa sociedad ligado con la más perfecta compenetración de sentimientos que avalora el sagrado vínculo de la veneración de su excmo. Patrono a quien pido de todo corazón lo colme de todo género de dichas tanto espirituales como temporales.»

Congregaciones Marianas del Magisterio y Cultura Femenina

Como anoche anunciábamos, esta mañana se han celebrado en la iglesia de Santa María de Gracia solemnes cultos para celebrar la constitución en esta ciudad de estas congregaciones marianas femeninas.

A las ocho se ha celebrado Misa de Comunión que se ha visto muy concurrida.

A las diez ha tenido lugar Misa solemne que ha oficiado el Sr. Arcipreste, Director espiritual de la nueva Asociación, asistido de los presbíteros Don Francisco Soler y Don Francisco Ego.

Ha ocupado la sagrada cátedra el Rdo. F. Juan Oteo, Superior de los Misioneros C. M. F. y Director espiritual también de la Asociación. Con su peculiar alocución y uación

ha explicado el fin que persigue esta institución piadosa alentando a todas las señoritas y señoras a que se inscriban para buscar la protección de la Sma Virgen para sus estudios y labores culturales.

La Misa fué cantada por el tenor don Federico Morales y bajo don Isidoro Sánchez, muy afinados.

El P. Oteo bendijo e impuso la insignia de la Asociación a los profesores y numerosas alumnas de los colegios que concurrirán.

Para mañana tarde a las 7 hay anunciada una solemne velada en la Casa Misericordia. De ella nos ocuparemos otro día.

De desear es que este entusiasmo no decaiga y que la Junta Directiva nombrada se anime a llevar a su mayor esplendor a la nueva asociación.

El Almirante Ybáñez

En el correo del próximo lunes llegará a esta ciudad el Almirante de la Armada Excmo. Señor Don Federico Ybáñez, el cual se posesionará inmediatamente de la Capitanía General de este Departamento.

A la estación acudirán a esperarle comisiones de la Armada.

Como el señor Ybáñez ha renunciado a los honores que le corresponden, a la estación bajará solo una compañía con bandera y música de Infantería de Marina.

Los dolores de cabeza y muelas desaparecen como por encanto tomando unas Tabletas Bayer de Aspirina

(1) Prov. XXIII, 26.